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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN CIRCULO ESTUDIANTIL USULUTÁN 
23 DE ENERO DE 2007. 

 
 

 
QUISIERA CONFESARLES QUE CUANDO DEL CUARTEL DE USULUTÁN DONDE ATERRIZO EL 
HELICÓPTERO PRESIDENCIAL, ME TRANSPORTE HASTA ESTE LUGAR, OBSERVE LA 
IGLESIA EL CALVARIO, UNA IGLESIA QUE ME TRAE GRANDES RECUERDOS, PORQUE ALLÍ, 
EN LA IGLESIA  EL CALVARIO HICE EL LANZAMIENTO OFICIAL DE MI CANDIDATURA COMO 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. 
 
EN  AQUEL MOMENTO PUSE EN MANOS DE DIOS, ESTE TRABAJO POLÍTICO Y FUE AQUÍ EN 
MI NATAL USULUTÁN, POR ESO ME DA MUCHO GUSTO VOLVER A ESTA QUERIDA TIERRA 
USULUTECA, EN LA QUE ESTAMOS DANDO POR CUMPLIDA UNA PROMESA MÁS, LA DE 
ABRIR OPORTUNIDADES DE DESARROLLO A LOS JÓVENES, UNA PROMESA QUE ES Y HA 
SIDO PRIORIDAD A LO LARGO DE NUESTRA GESTIÓN PRESIDENCIAL.  
 
DESDE EL PRIMER DÍA DIJIMOS QUE ACERCARÍAMOS OPORTUNIDADES PARA  LA 
JUVENTUD  Y MEJORARÍAMOS SU CALIDAD DE VIDA,  CREANDO CONDICIONES PARA SU 
INCORPORACIÓN SOCIAL Y SU DESARROLLO INTEGRAL. LO QUE BUSCAMOS ES QUE SE 
CONVIERTAN EN CONSTRUCTORES DE LA PAZ SOCIAL, A QUE TODOS ESTAMOS 
LLAMADOS A FORJAR PRECISAMENTE EN EL SALVADOR QUE QUEREMOS.  
 
ESTE DÍA, GRACIAS AL APOYO DE LA UNIÓN EUROPEA,  GRACIAS A LOS FONDOS DEL 
GOBIERNO CENTRAL, ESTAMOS INAUGURANDO Y ENTREGANDO A LA JUVENTUD DE 
USULUTÁN, EL CENTRO INTEGRAL DE DESARROLLO JUVENIL, UN CENTRO CON 
MODERNAS INSTALACIONES, QUE ADEMÁS HA SIDO EQUIPADO CON TODAS LAS 
HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA POTENCIAR EL DESARROLLO INTEGRAL DE SUS 
CAPACIDADES. ME DECÍA EL SECRETARIO DE LA JUVENTUD QUE SE HAN INVERTIDO 100 
MIL DÓLARES EN EL EQUIPAMIENTO DE ESTE CENTRO DE DESARROLLO JUVENIL. 
 
EN ESTE CENTRO, LOS JÓVENES USULUTECOS CUENTAN, DE FORMA GRATUITA, CON UNA 
AMPLIA GAMA DE OPORTUNIDADES QUE INCLUYEN DEPORTE, ARTE, CULTURA, 
FORMACIÓN TÉCNICO VOCACIONAL, ATENCIÓN EN SALUD PREVENTIVA, FACILIDADES DE 
ORGANIZACIÓN JUVENIL, INTERMEDIACIÓN LABORAL Y ACCESO TECNOLÓGICO; LO CUAL 
LES PERMITIRÁ SER ACTORES EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA  SOCIEDAD DEL 
CONOCIMIENTO.  
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EL TRABAJO QUE ESTE CENTRO INTEGRAL DESARROLLARÁ A FAVOR DE LA JUVENTUD DE 
USULUTÁN, SERÁ BAJO LA MODALIDAD DE EDUCACIÓN NO FORMAL, QUE ES UNA 
ALTERNATIVA PARA HACER LLEGAR LOS SERVICIOS EDUCATIVOS EN LAS CONDICIONES 
QUE SEAN MÁS ACORDES A LA REALIDAD LOCAL.   
 
SE TRATA DE TRANSMITIR LOS CONOCIMIENTOS BÁSICOS Y LAS HABILIDADES 
INDISPENSABLES PARA LA COMUNICACIÓN Y LA INTEGRACIÓN, ASÍ COMO LA 
CAPACITACIÓN Y EL ADIESTRAMIENTO PARA AMPLIAR LAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO, 
MEJORA FAMILIAR,  EL INGRESO FAMILIAR Y MODIFICAR LAS CONDICIONES DE VIDA. 
 
EN ESTAS INSTALACIONES, PARA LAS QUE HEMOS INVERTIDO JUNTO CON LA UNIÓN 
EUROPEA CERCA DE 400 MIL DÓLARES, LOS USULUTECOS PODRÁN CONTAR CON UN 
ESPACIO EN EL QUE PODRÁN PRACTICAR DEPORTES, COMPARTIENDO Y CONVIVIENDO 
SANAMENTE ENTRE FAMILIARES Y AMIGOS, PRACTICANDO LA PAZ SOCIAL QUE TANTO 
NECESITAMOS.   
 
HERMANOS DE USULUTÁN: 
 
SIÉNTANSE ORGULLOSOS DE SER USTEDES LOS PRIMEROS PRIVILEGIADOS EN CONTAR 
CON INSTALACIONES, CON UNAS INSTALACIONES DE PRIMER NIVEL PARA EL 
DESARROLLO INTEGRAL JUVENIL. 
 
ESTA OBRA  QUE HOY LES ENTREGAMOS, ES PRODUCTO DE LA CONFIANZA QUE LOS 
PAÍSES AMIGOS, CONFIANZA QUE TIENEN EN NUESTRA GENTE, EN NUESTROS JÓVENES, 
PORQUE SABEN QUE USTEDES TIENEN GRANDES CAPACIDADES Y QUE ÚNICAMENTE 
REQUIEREN UNA PEQUEÑA AYUDA PARA CRECER, DESARROLLARSE Y LLEGAR MUY 
LEJOS.  
 
ME COMPLACE ANUNCIAR QUE PRODUCTO DE ESA CONFIANZA Y GRACIAS AL APOYO DE 
NUESTROS AMIGOS DE CHINA TAIWÁN, EN FEBRERO ESTAREMOS INAUGURANDO LA 
RECONSTRUCCIÓN Y REMODELACIÓN DEL QUE ANTES FUERA EL CIRCULO ESTUDIANTIL 
DE LA COLONIA ZACAMIL, EN EL MUNICIPIO DE MEJICANOS, Y QUE SE CONVERTIRÁ EN UN 
NUEVO CENTRO INTEGRAL DE DESARROLLO JUVENIL, QUE LLEVARÁ BENEFICIOS A MILES 
DE JÓVENES DEL ÁREA NORTE DEL GRAN SAN SALVADOR.  
 
Y JUSTAMENTE, EN ARAS DE GENERAR MÁS AMBIENTES SEGUROS Y PROPICIOS PARA LA 
CONVIVENCIA PACÍFICA, HEMOS HECHO LAS GESTIONES NECESARIAS A TRAVÉS DE LA 
SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, PARA APOYAR A LUPITA, NUESTRA QUERIDA ALCALDESA 
USULUTECA. 
 
LAS ACCIONES QUE ESTAMOS REALIZANDO Y QUE CONFIRMO A PARTIR DE HOY, ES PARA 
LA RECONSTRUCCIÓN Y REMODELACIÓN DEL TURICENTRO EL MOLINO. 
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QUIERO DECIRLES  QUE YA EL GOBIERNO A TRAVÉS DEL FISDL HA COLOCADO 140 MIL 
DÓLARES PARA QUE COMENCEMOS A RECONSTRUIR EL MOLINO. HOY ME PREGUNTABA  
LUPITA, BUENO Y USTED DE PEQUEÑO VINO AQUÍ, SI VINE  LE DIJE. PERO ÍBAMOS AL 
MOLINO, A BAÑARNOS A LAS PISCINAS DEL MOLINO  Y ESAS PISCINAS QUEREMOS 
DEJARLAS DEBIDAMENTE RECONSTRUIDAS, ACONDICIONADAS Y QUE SEAN PARTE DE LA 
DIVERSIÓN  HISTÓRICA QUE LOS USULUTECOS HEMOS TENIDO EN ESTE LUGAR. ASÍ ES 
QUE LES CONFIRMO YA ESTA LA PRIMERA PARTE DEL DINERO PARA RECONSTRUIR EL 
MOLINO.  
 
QUERIDOS AMIGOS: 
 
 LA ZONA ORIENTAL DE EL SALVADOR, VA POR BUEN CAMINO, LOS PROYECTOS DE 
DESARROLLO IMPULSADOS DESDE EL GOBIERNO CENTRAL, COMO EL PUERTO DE LA 
UNIÓN, ESTÁN GENERANDO DESDE YA, MÁS Y MEJORES OPORTUNIDADES PARA TODOS. 
 
EL RETO DE TODOS USTEDES, ES DESARROLLARSE, PREPARARSE, HOY LES 
ENTREGAMOS UNA  HERRAMIENTA MAS PARA QUE SE CONVIERTAN TODOS USTEDES EN  
CONSTRUCTORES  DE LA PAZ SOCIAL DEL PAÍS. 
 
QUISIERA DECIRLES QUE AQUÍ EN USULUTÁN HEMOS HECHO GRANDES INVERSIONES, 
HOY ESTÁBAMOS HACIENDO UN RECUENTO CON LUPITA. YA EL MERCADO NUMERO 2, 
ESTA EN RECONSTRUCCIÓN. ¿CUÁNDO LO TERMINAMOS LUPITA?, EN MAYO, MUY BIEN. 
 
HOY QUE SOBREVOLAMOS USULUTÁN ESTÁBAMOS VIENDO EL BY PASS DE USULUTAN 
QUE VA A CAMBIAR TOTALMENTE LA HISTORIA DE NUESTRO QUERIDO USULUTÁN, PARA 
DESVIAR ESE TRAFICO TREMENDO QUE OBSTACULIZA EL DESARROLLO COMERCIAL, YO 
ESPERARIA QUE EL BY PASS ESTE LO MAS PRONTO POSIBLE, ES UNA OBRA 
MILLONARIA,ENORME PARA USULUTÁN. 
 
HOY EL PRESIDENTE DE ANDA, EL INGENIERO CESAR FUNES, HA REALIZADO LA 
INAUGURACIÓN DE UN PROYECTO  DE AGUA POTABLE QUE YA LES EXPLICO LA 
ALCALDESA, HEMOS REALIZADO EL BACHEO RESPECTIVO Y ESTAMOS ANALIZANDO Y EN 
LOS PRÓXIMOS DÍAS COMENZAREMOS LO QUE VAMOS A DENOMINAR UNA ***RÁPIDA DE 
LA GENTE DE OBRAS PUBLICAS, ESPECIALMENTE A LAS PRINCIPALES CIUDADES PARA 
QUE EN COMBINACIÓN CON LAS ALCALDÍAS O LAS GOBERNACIONES PODAMOS 
PRECISAMENTE ARREGLAR LAS PRINCIPALES CALLES Y ADEMÁS EL ORDENAMIENTO DEL 
MERCADO QUE ESTA REALIZANDO LUPITA, YO CREO QUE USULUTAN LO VAMOS A 
CAMBIAR ENORMEMENTE. 
 
QUIERO COMUNICARLES QUE ANTES DE VIAJAR A USULUTÁN FIRME UNA 
CORRESPONDENCIA DIRIGIDA A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, EN DONDE OFICIALMENTE LE 
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PIDO A LOS DIPUTADOS QUE APRUEBEN Y RATIFIQUEN UN PRÉSTAMO DE 100 MILLONES 
DE DÓLARES PARA LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, LA FISCALIZA  GENERAL DE LA REPUBLICA 
Y CENTROS PENALES. 
ESTAMOS MEJORANDO LA POLICÍA, PERO NECESITAMOS INVERTIRLE MAS A NUESTRA 
SEGURIDAD PUBLICA, YO TENGO FE QUE LOS DIPUTADOS Y OJALA QUE EN FORMA 
RÁPIDA PASEN ESTE PRÉSTAMO. 
 
OTRO PRESTAMOS QUE ESTÁN AHÍ DETENIDOS  EN LA ASAMBLEA SON RED SOLIDARIA, 
CAMINOS RURALES *** VAMOS A ENTRARLE A ESTOS TEMAS, NO ES POSIBLE QUE 
TENGAMOS 300 MILLONES DE DÓLARES DETENIDOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, CON 
PRESTAMOS QUE BÁSICAMENTE SON PRESTAMOS PARA LA LABOR SOCIAL, PARA EL 
TRABAJO SOCIAL, COMO RED SOLIDARIA, COMO LAS CALLES PAVIMENTADAS DE UNA 
CANTIDAD DE MUNICIPIOS. 
 
YO QUIERO DESDE USULUTÁN HACER UN LLAMADO A LOS DIPUTADOS, LA MAYORÍA DE 
PARTIDOS ME HAN DICHO VAMOS APOYAR PRESIDENTE ESTA INICIATIVA, HAY TODAVÍA 
UNO QUE NO HA  APOYADO INICIATIVAS, YO TENGO FE, PORQUE LA FE ES LO ULTIMO QUE 
SE PIERDE, Y VAMOS A SEGUIR NEGOCIANDO PARA CONSEGUIR LO. 
 
PORQUE CUANDO SE DETIENEN PRESTAMOS COMO RED SOLIDARIA, AFECTAMOS A LA 
GENTE MAS POBRE DEL PAÍS. CUANDO SE DETIENEN PRESTAMOS COMO EL DE CAMINOS 
RURALES SOSTENIBLES, CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, ESTOS AFECTANDO  A LA 
GENTE MAS POBRES DEL PAÍS, 
 
PERO BUENO, HEMOS VENIDO  A CELEBRAR HOY A USULUTÁN, YA TENÍAMOS DÍAS, DE 
QUERER  INAUGURAR ESTE LUGAR HISTÓRICO  DE LA CIUDAD DE USULUTÁN, ESPERO 
QUE LO CUIDEN, QUE LO TRABAJEN, QUE LO APROVECHEN AL MÁXIMO, PORQUE EL 
MEJOR LUGAR DONDE DEBEN ESTAR LOS JÓVENES ES AQUÍ EN LA ESCUELA Y EN LOS 
LUGARES PARA HACER DEPORTE. 
 
 MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A USULUTÁN Y GRACIAS POR RECIBIRME CON 
TANTO CARIÑO.  
 
 
 
 
 


